

社会教育ふっさ

昭和53年度版

福生市教育委員会

はじめに

昭和53年度の福生市の社会教育の状況を御報告するに当り、まず当市の社会教育の振興のため
にいろいろ御協力と御指導をいただきましたことを厚く御礼申し上げます。

市民一人一人が豊かな人間性を養い、地域社会の一員として市民文化をはぐくんでいく場として
の、当市の社会教育施設は毎年条件を整えています。昭和52年度に市民会館、公民館が開館さ
れたのに続き、昭和53年度及び昭和54年度の2ヶ年事業として福生第一中学校北側に中央図書
館及び郷土資料館の建設が開始されました。わかぎり、わかたけ会館と合わせて、市民の皆様の図
書館活動を体系的に進めていきますとともに併せて文化財行政も進めて参りたいと存じます。お陰
様でこうした社会教育施設を利用した活動に参加する市民も年々増加して、当市の社会教育は着実
にその輪を広げております。これは、市民の皆様の御理解の廣まりと深まりによるものです。教育
委員会ではこれらの市民活動にお応えできるように、これからも施設整備や講師、教材など準備し、
できるだけ「社会教育」のできる場をつくり活動の援助をしていきたいと思います。

このたび当市の53年度社会教育活動のまとめができました。この報告書がこれからの諸活動の
基礎資料の一助となれば幸いです。多くの方に御高覧いただき御意見と御批判をいただければ有難
いと存じます。

福生市教育委員会

教育長 町田 倍二